

Embajadores del Buen Trato Laboral en el Servicio de Salud y el hospital

Funcionarias y funcionarios del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP) y del Hospital Regional de Arica fueron reconocidos como embajadoras y embajadores del Buen Trato Laboral, en ceremonias que destacaron su aporte a la promoción de relaciones laborales basadas en el respeto, la empatía y la colaboración.

Las personas homenajeadas fueron elegidas por sus

propios equipos de trabajo mediante una votación online, proceso que permitió relevar el reconocimiento de sus pares hacia quienes contribuyen activamente a la construcción de climas laborales positivos.

El director (s) del Servicio de Salud Arica y Parinacota, Pedro Bahamondes, manifestó que este tipo de reconocimientos permite visibilizar conductas que fortalecen la convivencia

laboral en los equipos de salud. "Se trata de funcionarias y funcionarios que destacan por el buen trato y el acompañamiento cotidiano, prácticas que deberían replicarse con mayor frecuencia", indicó.

Desde los propios homenajeados, Diego Navarro, trabajador del área de Salud Mental del SSAP, destacó la relevancia de generar espacios de confianza al interior de los equipos, mien-

tras que Nicolás Cárdenas, TENS del Servicio de Medicina del hospital, valoró el reconocimiento recibido, señalando que refuerza su compromiso con un ambiente laboral respetuoso y colaborativo.

Las ceremonias contaron con el apoyo del Instituto de Seguridad del Trabajo (IST) y con la presentación de la banda de la Academia de Música "Mixolidio", dirigida por Francisco Soto. 



DESTACAN A FUNCIONARIOS POR BUEN TRATO Y ACOMPAÑAMIENTO.